

# DANKE

# SCHÖN



## Ein Lob den Schwestern

Heute möchte ich, auch im Namen der Kinder, der Einrichtung Häusliche Krankenpflege – Ute Schulz – Vogelsdorf, ein öffentliches Dankeschön aussprechen. Ein Lob für das Schwesternteam, das meinen Mann während seines jahrelangen Krankensagers auf liebevollste Weise betreut hat. Alle Schwestern sind sehr gewissenhaft und verrichten die oft nicht leichte Arbeit sehr sorgfältig. Immer mit einem freundlichen Wort sind alle stets bereit, auch mal eine kleine Bitte oder einen Wunsch zu erfüllen. Es ist Pflege im wahrsten Sinne des Wortes. Dies auch für die Schwestern im Hause, die Tages- und Urlaubspflegegäste haben. Man spürt bei allen eine wohltuende Herzlichkeit, wie ich es selbst feststellen kann. Ich wünsche Frau Ute Schulz und ihren vielen Helfern in der vergößerten Einrichtung viel Erfolg und persönlich alles Gute zum Wohle der Menschen. Noch ein Dankeschön geht an unsere lieben Nachbarn, Familie Leinung. Immer standen und stehen sie alle mir hilfreich zur Seite.

ERIKA REPUNSKI, Petershagen